
La bête humaine

Voici encore une percée qui réjouira les biologistes… et désespérera les opposants aux manipulations génétiques. Depuis
novembre, quatre vaches sont nées porteuses de gènes… humains.

Le but de ces gènes "étrangers" est d'amener ces vaches à produire, dans leur lait, des anticorps humains, ce qui permettrait,
en théorie, d'utiliser ce lait à des fins médicales. Les scientifiques croient que par cette technique, on pourrait produire de
multiples médicaments -à faible coût, puisque le lait de vache, n'est-ce pas, ça ne coûte pas très cher- pour traiter de multiples
maux, des infections et en particulier des problèmes pour lesquels notre système immunitaire aurait besoin d'un coup de
pouce... L' article complet en lien
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